

Bürgerinitiative

FREIE HEIDE

Kyritz - Wittstock - Ruppin e. V.

www.FREIEHEIDE.de

Trägerin der Carl-von-Ossietzky-Medaille 2003

Regierender Bürgermeister teilt mit:

Der Regierende Bürgermeister Klaus Wowereit hat am 31.07.05 an das Abgeordnetenhaus von Berlin eine Mitteilung hinsichtlich der Thematik „Zivile Nutzung der Kyritz-Ruppiner Heide“ zur Kenntnisnahme gereicht, die am 09.08.05 unter Drucksache 15/4154 veröffentlicht wurde. Darin heißt es im Schlussabsatz:

„Der Senat hat sich mehrfach mit der Problematik befasst. Er bleibt bei seiner Haltung, die Bemühungen der Länder Brandenburg und Mecklenburg-Vorpommern um eine zivile Nutzung der Kyritz-Ruppiner Heide wohlwollend zu begleiten, wie es schon Senator Wolf in seiner Antwort vom 26. Juni 2004 auf eine Mündliche Anfrage im Abgeordnetenhaus und der Regierende Bürgermeister in seinem Schreiben vom 01. März 2005 an Ministerpräsident Platzeck ausgedrückt haben. Der Senat wird sich auch in Zukunft bei passender Gelegenheit für die zivile Nutzung der Kyritz-Ruppiner Heide einsetzen. Er sieht zur Zeit jedoch keine Veranlassung, eigene Initiativen in dieser Richtung zu starten, zumal das Land Berlin nicht unmittelbar betroffen ist.“

Nicht nur die Brandenburger und die Mecklenburger, sondern vielmehr auch die Berliner erwarten sicher etwas mehr Engagement vom Regierenden Bürgermeister als einen freundlichen Brief an seinen Kollegen. Das ist noch kein überzeugender Einsatz für ein mögliches Zusammenwachsen von Berlin-Brandenburg. Vielleicht hat er mal Lust auf ein Gespräch bei der Mahnwache? s.u.

Peter Struck kämpft bis zum Letzten

In einem Interview mit der MAZ (25.08.05) äußert Peter Struck: Ich habe den Menschen (in Nordhorn) versprochen, dass ich mich bis zum Letzten für die Inbetriebnahme des Übungsplatzes Wittstock einsetzen werden... Die Menschen in Nordhorn haben viel mehr Lärm zu ertragen als die Bewohner um Wittstock aushalten müssten.“

Nun haben wir ja bezüglich sozialdemokratischer Verteidigungsminister so unsere Erfahrungen mit ihren Versprechen, so daß wir obige Drohung deshalb wohl nicht so fürchten müssen. Aber warum die Tiefflieger über Nordhorn lauter fliegen als über Mecklenburg und Brandenburg, das verrät er leider nicht. Ja, und viel Zeit für diesen großen Einsatz bleibt ihm vielleicht auch nicht mehr.

Die Bürgerinitiative aber bleibt die gleiche nach dem 18.09.05. Auch vorher sind wir noch aktiv:

am Sonntag, den **04.09.05** - 97. Protestwanderung FREIE HEIDE/FREIER HIMMEL ab Zempow und Buschhof jeweils 14 Uhr mit MP Ringstorff (MV) und Minister Speer (Brdbg.) und **ab 08.09.05** ab 9.00 Uhr Mahnwache auf dem Pariser Platz für eine FREIE HEIDE.

26.08.05

Schirge